



Nomos

Die Sozialversicherungspflicht von GmbH-Geschäftsführern und weiteren Organmitgliedern in einer Untersuchung dargestellt



Die Sozialversicherungspflicht von Organmitgliedern juristischer Personen des Privatrechts

Von RA Dr. Björn Friedrich Christ

2021, 312 S., brosch., 88,- €

ISBN 978-3-8487-8363-2

(Schriften zum Sozialrecht, Bd. 62)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8363-2

Das Thema ist nicht nur aufgrund mehrerer Urteile des Bundessozialgerichts zur Sozialversicherungspflicht von GmbH-Geschäftsführern aktuell. Es betrifft auch grundlegende Fragen des Verhältnisses zwischen Sozialversicherungs- und Gesellschaftsrecht, insbesondere im Hinblick auf die Auslegung des Begriffs der Beschäftigung i.S.d. § 7 Abs. 1 SGB IV. Dabei wird herausgearbeitet, dass

gesellschaftsrechtliche Gestaltungen wegen des Gedankens der Einheit der Rechtsordnung grundsätzlich auch im Sozialversicherungsrecht als wirksam anerkannt werden, wobei jedoch das Erfordernis der Vorhersehbarkeit sozialversicherungs- und beitragsrechtlicher Tatbestände eine maßgebliche Grenze darstellt. Der Inhalt dieses Erfordernisses wird untersucht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Social Security Insurance Obligation of GmbH Managing Directors and Other Board Members Presented in an Investigation



Die Sozialversicherungspflicht von Organmitgliedern juristischer Personen des Privatrechts

Von RA Dr. Björn Friedrich Christ

2021, 312 pp., pb., € 88.00

ISBN 978-3-8487-8363-2

(Schriften zum Sozialrecht, vol. 62)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8363-2

The topic is not only current due to several judgments of the Federal Social Court on the social insurance obligation of GmbH managing directors. It also concerns fundamental questions of the relationship between social security law and corporate law, in particular with regard to the interpretation of the concept of employment within the meaning of Section 7 (1) SGB IV. In this context, it is elaborated that,

due to the idea of the unity of the legal system, arrangements under corporate law are in principle also recognized as effective under social security law, although the requirement of foreseeability of facts under social security and contribution law constitutes a decisive limit. The content of this requirement is examined.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary